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Dringliche Schriftliche Anfrage von Hans Bachmann (FDP) und 32 M. vom 1.4.2009:
Flohmarkt auf dem Kanzleischulhausplatz
 
Von Hans Bachmann (FDP) und 32 M. ist am 1.4.2009 folgende Dringliche Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Auf dem Kanzleischulhausplatz beim Helvetiaplatz findet jeweils am Samstag ein Flohmarkt statt. Dieser wird rege von vielen Käufern und Ausstellern besucht. Im
Zusammenhang mit der Vermietung und den jeweiligen Aufräumarbeiten stellen sich einige Fragen.
 
Daher bitten wir den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wer ist die Trägerschaft dieses Flohmarktes?
2. Wer stellt das Areal zur Verfügung, wer ist der Vermieter?
3. Wie viel betragen die Mietkosten pro Veranstaltung für die Trägerschaft?
4. Wie viel kostet die Mietfläche der einzelnen Verkäufer / Standbetreiber? Bitte um eine tabellarische Aufstellung.
5. Wie gross ist die durchschnittliche Mietfläche in m2 für die einzelnen Aussteller / Standbetreiber.
6. Wer bestimmt, welcher Aussteller/Standbetreiber zugelassen wird?
7. Wer ist für die Aufräumarbeiten besorgt bzw. verantwortlich?
8. Wie viel betragen die Aufräumungsgesamtkosten pro Veranstaltung?
9. Wer übernimmt diese Aufräumungskosten?
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